

Auch Fußball ist Sozialarbeit: Turnier um den Isarpokal

Der Sozialpsychiatrische Dienst (SpDi) Plattling richtet am Montag, 3. Oktober, im Karl-Weinberger-Stadion ein Fußballturnier um den 5. Internationalen Isarpokal aus. Ab 11 Uhr treten acht Mannschaften aus sozial-psychiatrischen Einrichtungen in Bayern und Österreich gegeneinander an. Siegerehrung ist gegen 16.30 Uhr. (sch)



Sozial am Ball beim Isarpokal

Plattling (pz). Bereits zum fünften Mal in Folge hat der Sozialpsychiatrische Dienst (SpDi) Plattling am Montag das traditionelle Fußballturnier um den Isarpokal ausgerichtet. Über 120 Teilnehmer aus Bayern und Österreich trafen sich bei optimalen Bedingungen im Karl-Weinberger-Stadion (Auf dem Foto sind die Spielführer der neun beteiligten Mannschaften zu sehen). Nach 36 Spielen und nach 120 Minuten Spielzeit pro Mannschaft stand schließlich das Team „Regenbogen“ aus

Haar als Sieger fest. Zweiter wurde mit nur einem Tor Unterschied „pro sport“ Linz, die Gastgeber RCK Plattling erreichten den 4. Platz. In fairen Spielen und freundschaftlichem Rahmen ist es auch immer wieder eine gute Gelegenheit, altbekannte Sportfreunde zu treffen. Die beteiligten Einrichtungen sind seit Jahren sehr engagiert, um Menschen mit psychischen und psychosozialen Problemen Möglichkeiten zu verschaffen, ihre sportlichen Ambitionen auszuleben. (Foto: SpDi)